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ＰＴＡ総会資料に関する質疑並びに承認について 

 
 惜春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日

頃より本校教育にご理解とご協力を頂き、心より感謝申し上げます。 
さて、４月２３、２４日に配布しましたＰＴＡ総会並びに学年総会資料について、以下のようなご質

問が来ておりますので、回答させいただきます。 
 

【質疑内容】 

１ 県内でもウイルスが広がりつつある中で学校に登校させていることには心配がある。 

  

２ e ライブラリでの学習も始まり、何をどのように学習するとよいのか、何を優先すべきか分か

らなくなっている。ネット使用時間も長くなっている。 

 

３ 修学旅行の積み立てはいつ頃からどのくらいの額で行われるのか。 

   

４ 子どもはテニス部に入りたいと言っているが、部活動の集金などはあるのか。 

  また、用具は一律に準備するのか、どれぐらい準備費用がかかるのか。 

 

【回答】 

回答１ 学級毎に健康状況の確認、密集しないことについて十分配慮します。また、校内の消毒や

マスク着用、うがい手洗いの励行などを行っていきます。心配な場合はご連絡ください。 

 

回答２ 必ずすべき学習と余力があったらした方が良い学習について、登校日に学校でも指導しま

す。ネットの使い方については家庭でも約束事を確認してください。 

  

回答３ ・例年だと沖縄で８．５万程度かかり、15 ヶ月程度で集金します。月６～７千円。 

(分割納入と一括納入が選択できます。) 

    ・1 年秋頃に保護者説明会を行い、１年後半から２年生にかけて集金しています。 

    ・１年生については、行き先は沖縄の予定です。今後の国内の状況、保護者の経済的負担

を十分に考慮しつつ検討していきます。 

 

回答４ 今後、部活動を検討してもらうにあたり、１年生に対して各部の用具準備にかかる費用、

保護者会、スポーツ少年団との関わり等一覧にして配布します。 

 

 

 質問は以上でした。反対のご意見はありませんでしたので、ＰＴＡ総会並びに学年総会の資料は承認

とさせていただきたいと思います。今後は予算の施行など案に基づいて行ってまいりますので、よろし

くお願いします。 


